

“Nos ordenamos para servirlos a ustedes”

Mons. Javier Echevarría conferirá la ordenación sacerdotal a 30 fieles del Opus Dei de todo el mundo mañana, sábado 10 de mayo. La ceremonia tendrá lugar a las 13 (Argentina, 16 Roma) en la basílica de San Eugenio, en Roma.

09/05/2014

Podrá seguirse en directo a través de este link: <https://multimedia.opusdei.org/live/>

Uno de los nuevos sacerdotes será el argentino Marcos Gaviola. Marcos trabajó muchos años con agricultores y también en barrios del conurbano bonaerense, donde palpó realidades muy duras. Según cuenta en su testimonio, pudo conocer las periferias existenciales de las que habla el papa Francisco, donde uno conoce situaciones “muy dolorosas en las familias y en la vida de las personas”.

Finalmente, encontró en el sacerdocio una nueva manera de servir a la gente. “Lo que quiero pedirles es que nos hagan trabajar. Nos ordenamos para servirlos a ustedes, y nos encanta que vengan a darnos mucho trabajo”, dice, manifestando lo que también pedía San Josemaría.

Más información sobre los lugares en donde trabajaba Marcos:

Centro de formación rural “El Tejado”

Pilar Solidario

Más testimonios de los próximos sacerdotes

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/nos-ordenamos-para-servirlos-a-ustedes/>
(29/01/2026)